



FAMILLES DE FRANCE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 02 juillet 2013

Après plus de 12 années de présidence de Familles de France, Henri Joyeux a souhaité mettre un terme à sa fonction, tout en restant au service du mouvement et du Conseil d'administration.

Le vendredi 29 juin, le Conseil d'administration de la Fédération nationale s'est réuni et a élu Patrick Chrétien Président de Familles de France, au premier tour de l'élection.

Patrick Chrétien était jusqu'alors secrétaire général de la Fédération nationale et Président de la Fédération départementale de Moselle.

Contact Presse : Thierry Vidor 06 64 31 98 68

Familles de France – Fédération nationale reconnue d'utilité publique
Agréée d'éducation populaire – Agréée organisation de consommateurs

28, Place Saint Georges 75009 Paris – Tél. : 01 44 53 45 90 – Fax : 01 45 96 07 88
E-mail : famillesdefrance@wanadoo.fr – Internet : www.familles-de-france.org